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朱儒豪委员建议院

近几年来袁定安县青少年网
络犯罪呈频发之势袁已成为一个
不容忽视和回避的社会问题袁引
发了全县民众尤其是公安机关和
教育工作者的反思和检讨遥

此次两会袁朱儒豪委员带来
了一份关于加强预防青少年违法
犯罪的提案遥 朱儒豪建议袁政府
要加强监管力度袁严厉查处网吧
违法经营行为袁加大对网吧及网
络游戏的监管力度袁净化网络环
境曰要强化学校和家庭的教育监
护责任袁完善对青少年上网管理
责任制度曰同时要广泛发动社会
监督袁鼓励群众举报野黑网吧冶尧接
纳未成年人上网等违法行为遥

朱儒豪还提出袁要把握青少年
心理发育的特点袁明确学校尧家庭尧

社会在青少年教育过程中的不同
职责袁各尽其职袁形成合力尧发挥教
育引导功能遥如学校要广泛深入开
展网络法律宣传袁通过身边发生的实
例让学生认识到沉溺于网络的危
害性遥家长应多与孩子进行必要的
沟通袁了解孩子的成长需求袁带领
孩子参加一些有益于身心健康的
活动袁避免形成对网络的依赖等遥

预防网络犯罪袁 是一项关系
社会治安尤其是青少年健康成长
的重大工程袁 需要全社会达成共
识袁各施其职袁齐抓共管袁坚持不
懈遥全县有关部门及学校尧家长应
联合起来袁 作出具备长效教育机
制和预防机制的行动方案袁 减少
引发网络时代教育危机及相应社
会危机的新隐患遥 渊陈慧冤

预防青少年网络违法犯罪

县科学技术协会副主席秦
文廷在他的提案中说到袁习近平
主席 2014 年 7 月访问古巴袁把
辣木种子作为赠礼送给古巴革
命领袖卡斯特罗袁辣木引起了公
众关注遥

据了解袁辣木是典型热带落
叶乔木袁原产于印度袁是近十年
来全球热门的高营养尧多用途新
兴经济作物遥辣木作为蔬菜和食
品有增进营养尧 食疗保健的功
能袁被誉为野奇迹之树冶遥 其医药
保健价值高袁 花和树皮可供药
用袁印度和非洲国家常用于治疗
糖尿病尧高血压尧心血管病等遥

秦文廷介绍袁 海南作为我
国唯一的热带省区袁辣木生长条
件十分优越遥 发展辣木产业袁可
以给乡村旅游业增加一些新奇

元素袁丰富美食文化尧养生文化
和旅游文化内涵曰发展辣木精深
加工产业袁 可拉长其产业链曰并
且通过打造独特的生态景观袁可
以增加乡村旅游新看点遥

秦文廷建议院一要加大宣传
力度遥 广泛宣传辣木的利用价
值尧经济价值尧发展辣木产业的
意义以及辣木栽培管理技术袁让
公众更多了解辣木尧 认知辣木尧
掌握栽培知识袁积极发展辣木产
业曰二要科学制订辣木产业发展
规划遥将辣木产业列入全县特色
农业发展计划袁突出特色袁坚持
野一乡一业冶尧野一村一品冶发展布
局袁坚持专业化生产尧产业化发
展袁鼓励推行野合作社+农户+专
业村+品牌产品冶 的产业发展模
式袁逐步做大尧做强辣木产业曰三

要扶优助强袁做大辣木特色产业
规模遥充分发挥辣木特色农业大
户示范带头作用袁对其进行重点
扶持袁以大户带散户袁最终实现
规模化生产遥可采取野订单农业冶
野公司+基地+农户冶 等方式引进
有实力的龙头企业在农村建立
生产基地袁建立规模化尧基地化
的科技示范园袁不断提高专业化
生产水平袁从而壮大特色辣木产
业发展规模曰四要与乡村旅游相
结合遥 借助赠送国礼的名人效
应袁吸引游客遥 同时开发销售辣
木产品院辣木茶尧辣木粉尧辣木
面尧辣木点心尧辣木日用品袁辣木
化妆品等袁满足游客需求遥 让游
客赏辣木尧摘辣木尧吃辣木尧买辣
木中获得一番独特的辣木文化
体验遥 渊蔡佳栩冤

推进辣木产业发展

秦文廷委员建议院
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李丽玉委员在向县政协九
届委员会第四次全体会议提交
的提案中认为袁农业在全县 GDP
中的比重几乎占半壁江山袁虽然
全县注重抓农业袁也取得了显著
成效袁 但全县农业技术力量薄
弱尧服务跟不上的问题仍十分明
显遥

对此袁李丽玉委员提出以下
建议院 一是明确人员责任分工袁
充分利用现有力量遥明确县级农
业服务机构和镇级农业服务中
心工作职责袁把技术指导贯穿在
全县种养业全过程遥对科技人员
实行激励机制袁加大招录紧缺专

业人才的力度遥有长期种养经验
人才和民间能手尧考核合格者给
予颁发农民技术员证书遥切实加
强技能培训袁 适应产业技术要
求遥选派一定数量农业技术推广
骨干到有关院校尧 所培训和深
造曰二是服务资金投入袁完善农
技服务设施遥 确保全县农技推
广尧研究和服务经费到位遥 完善
农业科技 110服务袁设立服务热
线曰配置流动服务专用车和完善
各种检测装备曰编制叶定安县农
民实用技术手册曳分发到全县各
农户遥 加强技术多向联系袁切实
提高农技水平遥在县技术力量薄

弱的情况下袁加强同农业高校和
科研机构的联系合作袁组织县种
养大户和合作社袁到先进地区参
观交流学习曰三是强化对农技服
务监督袁 落实好有关部门责任遥
农业执法部门加大对假农资尧农
药尧假兽药的打击力度曰物价部
门规范服务产品的价格袁杜绝漫
天要价曰增强县级农业技术服务
机构尧镇农业服务中心和村委会
的责任意识袁把农村产业结构调
整袁 为农民提供技术服务指导袁
让农民掌握实用技术袁纳入农口
部门及镇政府工作的考核内
容遥 渊何慧冤

提高农技服务水平和质量

李丽玉委员建议院

新大福文化用品连锁超市
负责人林如福经多方调研袁做出
提案袁建议集全县之智袁倾全县
之力袁加快振兴全县中学教育遥

据统计袁全县现有完全中学
2 所袁九年一贯制学校 9 所渊含
民办 3所冤袁初级中学 8所曰2014
年秋季袁 共有高中在校生 3639
人袁初中 8615人曰共有中学教师
1060人袁取得中学高级职称 165
人袁中学一级 508人遥 全县共有
省级骨干教师 39 名袁 共聘任
131名教师为定安县级名师尧学
科带头人及骨干教师袁从省外引
进校长 3名遥

教育发展犹如逆水行舟袁不
进则退遥 林如福提出建议袁一要
突出解决办学理念和实践问题遥
县委尧县政府要真正把教育当作
解决全县民生问题的头等大事
来抓曰二要突出解决重点投入问
题遥 再穷不能穷教育袁再苦不能
苦孩子袁 全县必须加大对定中尧
城南中学的投入袁 完善学校办
学尧 学生生活设施袁 定中力争
2015 年通过省一级学校的评
估曰 三要突出解决人事制度问
题遥彻底解决教师借调及支教教
师入编等历史遗留问题袁推行竞
争上岗和职称评聘袁加强对教师

的动态管理袁 完善人才引进制
度袁 做到能引进来又留得住曰四
要突出解决奖教奖学和绩效问
题袁合理设置奖励机制袁制订科
学的量化考核指标体系袁适当拉
开距离袁 合理发放教师绩效工
资曰 五要突出解决尊师重教问
题遥县政府要大力宣传全县教育
亮点袁 多管营造尊师重教氛围袁
大力打造定安和谐教育曰同时县
政府要充分发挥县教育基金会
的作用袁利用这一平台对内对外
广泛联谊袁广筹资金袁多方助推
全县教育发展遥

渊蔡佳栩冤

集全县之智 倾全县之力
加快振兴全县中学教育

林如福委员建议院

一直以来袁定安县政府十分
重视农民专业合作社的创建工
作袁 坚持把农民合作社当做推动
农村经济发展尧 促进农民增收的
大事来抓遥
全县的农民专业合作社发展

迅速袁目前袁全县登记注册的农民
专业合作社共 675家袁 注册资金
达到 65788.6 万元袁 成员 4092
人袁带动农民 26583人袁全县共有
全国示范社 1家袁 国家级示范社
8家袁省级示范社 15 家袁县级示
范社 17家遥但农民专业合作社快
速发展的同时袁 也存在规模小实
力弱袁 抗风险能力差袁 管理不规
范袁滞后等问题遥

对此袁黄剑平建议院一是把
好准入关袁 全面开展清理整顿有

关职能部门袁 对新申请成立的合
作社开展核查袁 具备条件的才审
批曰 严格按照 叶农民专业合作社
法曳 和 叶农民专业合作社会计制
度曳有关规定袁对全县合作社开展
全面而深入的清理整顿遥 二是充
分发挥职能作用袁 切实开展分类
指导曰 职能部门指导合作社机制
和制度创建尧日常民主管理尧会计
核算和盈利分配等袁 并提供种养
技术尧市场信息等各种服务曰三是
大力扶持龙头企业袁 加快创建特
色品牌袁培养经济能人遥把规模较
大尧带动作用较强尧发展前景良好
的同类型合作社联合起来扩大组
织规模遥 把合作社人员培训列入
工作日程袁开展多层次尧多渠道培
训遥 渊何慧冤

规范农民专业合作社

黄剑平委员建议院

扩大招商引资尧 优化全县投
资环境袁 成为定安县加快发展的
重要课题遥 政协委员谭鸿明经过
深入调研后袁 认为要把塔岭工业
园区打造成为国家级农产品加工
基地尧海南省新兴工业基地袁招商
引资工作任重而道远遥

谭鸿明建议袁 应转变招商引
资理念袁 由撒网式的招商引资转
向选商尧 择商袁 提高招商引资质
量袁改进招商引资方式袁明确招商
引资方向袁要野招真商尧招实商冶遥
应充分摸清企业的真正意图袁禁
止投资过小尧浪费资源尧意图不明
的项目进入袁提高招商引资门槛袁
坚持野大企业尧大项目带动袁高科
技支撑冶的发展战略袁建立健全大
企业尧大项目数据库曰应改变野被
企业牵着鼻子走冶 的被动招商状
态袁 积极主动接触世界 500强和
国内 500强企业袁 着力引进科技
含量高尧市场发展前景广阔尧辐射
带动能力强的企业项目项目遥 应

按照工业产业建设规划尧 生态环
境可持续发展的要求袁 积极引进
绿色尧生态尧循环的高科技工业袁
野宁留空白尧不留遗憾尧留住定安
青山绿水冶袁重点将塔岭工业园区
二园打造成亿元以上的高科技尧
新兴产业集群基地袁 将海南 渊定
安冤 绿色建筑产业园打造成新兴
的绿色生态循环建筑产业园区遥

谭鸿明提出袁政府应切实转变
职能袁 营造优质高效的服务环境袁
建立起重商尧亲商尧安商的良好氛
围袁把握招商脉搏袁做好招商企业
野服务员冶遥在完善招商引资平台方
面袁谭鸿明呼吁袁要加强招商队伍
建设袁聘请专业的招商技术人才和
管理人才袁科学抓好招商项目的考
察尧论证尧评估尧监管等工作袁建立
健全客商信息库尧 项目数据库袁实
行24小时动态跟踪管理服务袁采
取网络招商尧 品牌招商尧 委托招
商尧专业队伍招商等多种形式袁进
一步提高招商引资实效遥 渊陈慧冤

改进招商引资方法
提高招商引资实效

谭鸿明委员建议院

2月 4日上午袁定安县政协九届四次会议开幕袁这是 2015年全县人民政治生
活中的一件大事袁也是一方汇集民智尧铺展蓝图的舞台遥 今年的县政协委员们特别
关注什么袁他们都提出了哪些建议钥 对此袁记者带您一起去打探究竟噎噎
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